

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.832

Precio: 70 céntimos

CEUTA, MARTES 28 DE AGOSTO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-99

## LLEGA A NUEVA YORK LA DELEGACION SOVIETICA PARA LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

Gromyko anuncia que lleva proposiciones propias sobre el Tratado de paz japonés

Nueva York, 27.—A su llegada a este puerto, el viceministro de Asuntos Exteriores ruso, Andrei Gromyko, que preside la delegación de su país que va a asistir a la conferencia (Pasa a la página 6.)

## Persia, en peligro del hundimiento financiero

Se temen levantamientos internos, que pueden ser aprovechados por el comunismo

### MILES DE OBREROS IRANIOS QUEDAN SIN TRABAJO POR LA EVACUACION BRITANICA

Teherán, 27.—Unos quince mil obreros persas se encuentran ahora sin trabajo en la provincia petrolífera del Kuzistán, anuncia hoy aquí el ministro iraní de Agricultura. Explicó el ministro que aquellos obreros estaban antes trabajando en la construcción de carreteras y edificios para la Anglo-Iranian Oil Company. Advirtió de la posibilidad de que en fecha próxima varios miles de obreros más se queden sin trabajo a causa de la evacuación de las zonas petrolíferas por parte del personal británico.—EFE.

SE TEMEN LEVANTAMIENTOS INTERNOS EN EL IRAN

Londres, 27.—En la residencia oficial del Gobierno se ha celebrado una reunión ministerial convocada por Attlee y a la que asistió también Averil Harriman. Entre los miembros del Gobierno presentes estaban Richard Stokes, jefe de la misión que fue a Teherán, y Shinwell, ministro de Defensa, que ha regresado de sus vacaciones en Holanda. También se hallaba presente el presidente de la Anglo-Iranian Oil Company.

El tema de la reunión fueron las fracasadas conversaciones anglo-persas.

En los círculos diplomáticos occidentales aumentan los temores de que el hundimiento financiero del Irán, a consecuencia de la paralización de la industria petrolífera, determine levantamientos internos y prepare el terreno para que actúen los comunistas tanto desde dentro del Irán como desde fuera.—EFE.

## INTENSO DUELO ARTILLERO EN COREA

CONTINUAMENTE LLEGAN REFUERZOS A LOS ROJOS, A TODO LO LARGO DEL FRENTE

LA SITUACION EN LA ZONA ORIENTAL ES MUY INCIERTA

Tokio, 27.—Los comunistas nortecoreanos han enviado patrullas durante toda la noche del domingo al norte de Yanggu, y un alto funcionario de las Naciones Unidas ha dicho que la táctica era del tipo de tanteo que se emplea antes de los ataques en gran escala.

La artillería comunista ha estado disparando durante toda la noche, siendo contestada por la aliada en tal forma que el espacio se hallaba esclarecido en una distancia de 40 kilómetros.

Al amanecer de hoy lunes ha sido localizada una columna.—(Pasa a la página 6.)

## PESIMISMO SOBRE LA PAZ EN COREA

NO SE CREE QUE LOS ROJOS REANUDEN LAS CONVERSACIONES

Campamento avanzado de Corea, 27.—Este campamento mantiene constante contacto con los comunistas de Kaesong haciendo llamadas de control, cada media hora, por radiotelefonía. Muchas veces los comunistas no contestan.

El ambiente que se respira en el campamento es de pesimismo y pocos creen que los rojos reanuden las conversaciones que ellos interrumpieron el miércoles por la noche.

Por su parte, los rojos denunciaron una nueva supuesta violación de la zona neutral de Kaesong, esta vez cometida por elementos vestidos de paisano.—EFE.

LOS COMUNISTAS, EN COREA, TRATAN DE ENGANAR AL MUNDO, DICE BARKLEY

Los Angeles, 27.—El vicepresidente (Pasa a la página 4.)

## EL CAUDILLO Y SU ESPOSA, EN EL PAZO DE MEIRAS

Lugo, 27.—En el yate "Azor" ha llegado a las costas lucenses S. E. el Generalísimo Franco, que se dirigió a la ría que delimita las regiones gallega y asturiana.

Las autoridades de Ribadeo se aproximaron a cumplimentar y ofrecer sus respetos al Caudillo, quien les recibió a bordo de su yate. Poco antes de mediodía llegaba a Ribadeo el gobernador civil, acompañado del presidente de la Diputación, quienes subieron al "Azor" para saludar a S. E. el Jefe del Estado con el que conversaron largo rato.—CIFRA.

EL CAUDILLO Y SU ESPOSA, EN EL PAZO DE MEIRAS

La Coruña, 27.—Procedente de Guipúzcoa y después de pasar unos días en el mar dedicado a la pesca deportiva, en la tarde de ayer, alrededor de las siete llegó a su residencia veraniega del Pazo de Meiras en esta provincia, S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, acompañado de su esposa.

A su llegada fue cumplimentado por las primeras autoridades, encontrándose pre-

(Pasa a la página 4.)

ESTOS PECES YA NO PICAN



(Del diario "The Portland Oregonian", Portland, Oregon, E. U. A.)

## NERHU

anuncia oficialmente que la India no firmará

el tratado de paz con el Japón, ni asistirá a la Conferencia de San Francisco

EL PARLAMENTO APROBO LA DECISION DEL PRIMER MINISTRO

SE VATICINA UNA TENSION EN LAS RELACIONES CON EE. UU.

(Información en página 6.)

## 1.170

hombres llegan para las bases norteamericanas de

## MARRUECOS FRANCES

Casablanca, 27.—Mil ciento setenta miembros de la Aviación de los Estados Unidos han llegado por vía marítima a Casablanca, con destino a las bases aéreas norteamericanas en el Marruecos francés.—EFE.

**Rincón de la ciudad**

Días atrás un barco que debía entrar en Ceuta, no entró. La cosa, vista así, no tiene importancia, porque vaya importancia, porque vayan a pudieron haber tocado en nuestro puerto no lo hicieron.

Pero si el tal barco era un magnífico trasatlántico de 28.000 toneladas, la cuestión varia y se hace preciso estudiar el por qué ese hermosísimo buque no llegó a puerto ceutí.

Un buque de 28.000 toneladas lleva muchos pasajeros; los pasajeros moneda, la moneda busca la tienda y después de un recorrido más o menos largo, acaba quedándose en el Rebellín. Y el buque y el gasto de ese buque y la animación que presta a Ceuta el buque y sus pasajeros se perdieron para Ceuta. ¿Por qué?

Explicación: el problema de siempre.

Falta de agua. El agua en los puertos es tan esencial como el petróleo o el gas-

oil y los buques necesitan, lo mismo que las personas, humedecerse de vez en cuando con agua dulce.

El buque se fue y se fue el dinero y la animación en las calles y en los comercios Y se fue a Argel donde hay agua, que es lo que falta en Ceuta.

Debe evitarse que esto vuelva a ocurrir. Yo creo que lo menos que debía hacerse era poner aun cuando fuera un simple ladrillo o hacer un simple calicata, para cuando llegaran esos buques ir a mostrársela a sus capitanes para que comprobaran que aun cuando no hay agua, vamos camino de tenerla. Con que esto ocurriera allá por el 55, me daría por satisfecho.

El problema radica en poder determinar si para esa fecha aun estaremos en la verdadera y real significación de estar, o lo que es lo mismo, "ser".

F. ARDANAZ.

**CAPITULO DE SUCEOS**

**198 MUERTOS Y 6.000 PERSONAS SIN HOGAR, POR EL CICLON DEL CARIBE**

Méjico, 27.—El puerto de Mazatlán, en el Pacífico, ha sido cerrado anoche a todo el tráfico marítimo y aéreo, al pasar el intenso huracán con vientos de 144 kilómetros a la hora, ante la costa occidental de Méjico en dirección norte hacia el golfo de California.

Este nuevo huracán del Pacífico se produce después del peor registrado en la historia de Méjico y que ha azotado la costa oriental.

En la costa atlántica de Méjico, por el ciclón del Caribe, la cifra de muertos asciende a 198. Más de 6.000 personas de siete poblaciones y varias docenas de pueblos, han sido arrojadas de sus hogares por las inundaciones.—(Efe).

**INVESTIGACION SOBRE EL ACCIDENTE DE UN BOMBARDERO ATOMICO**

Londres, 27.—Gran Bretaña ha impuesto rigurosa censura sobre las informaciones alusivas a la investigación que se realiza acerca del accidente sufrido por un aparato de bombardeo atómico de propulsión a chorro, miniatura, que hizo explosión el domingo cuando volaba a velocidad superior a la del sonido.

Se ha ordenado que no se celebre investigación pública para determinar la causa del accidente, en el que ha encontrado la muerte el teniente Bromfield, distinguido héroe de la RAF, en la última guerra.—(Efe).

**CEUTA AL DIA**

**AGASAJIO A LOS MARINOS PORTUGUESES**

El pasado domingo se celebraron diversos actos en honor de los marinos portugueses de los barcos "Sagres" y "Bartolomeo Diaz", surtos en nuestro puerto.

Por la tarde se celebró un encuentro de fútbol entre el Unión Africa-Ceuti y el equipo del buque escuela "Sagres", al que acudió numeroso público y que terminó con la victoria de los locales.

Por la noche, en los Jardines de la Hipica, bellamente iluminados se celebró un baile de gala, al que asistieron las primeras autoridades de la plaza y numerosa y distinguida concurrencia, así como la oficialidad portuguesa.

Por su parte, el club Unión Africa-Ceuti, en su local social, sito en el Anguio, dió también un gran baile que se vio concurrir muchísimo.

Por la mañana fueron obsequiados los marinos por el Ayuntamiento con una copa de vino, pronunciándose palabras de encendido afecto para España y Portugal.

**EL "SAGRES" SALIO AYER**

En la tarde de ayer salió de nuestro puerto el buque escuela portugués "Sagres"

que, durante varios días, ha permanecido en Ceuta.

**LOS TRASATLANTICOS EN CEUTA**

El domingo arribó a nuestro puerto el gran buque inglés "Oronsay", de 28.000 toneladas, modernísimo y que llevaba a bordo a más de 1.500 turistas.

El buque fue visitado por muchos turistas. En la mañana de ayer entró el "Corfú", un hermoso buque de pasaje, y el día de hoy se espera la llegada de otro buque de más de 16.000 toneladas.

**BAUTIZO**

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el domingo recibió las aguas bautismales, un precioso niño, hijo del industrial de esta plaza don Victorio Ramos Gavilán y de su esposa, doña Lucía Cantero Quesada, siendo el padrino el nombre de Victorio José.

El nuevo cristiano fue apadrinado por su tío don José Cantero, agente del Cuerpo General de Policía, y la señorita Margarita Andrés, practicante de la Cruz Roja.

En el domicilio de los señores de Ramos, se celebró una animada fiesta, siendo obsequiados espléndidamente los numerosos invitados.

**Vida religiosa**

**SANTORAL DEL DIA**

28 de agosto, martes.— Santos Agustín, doctor, fundador; Hermete, Alejandro, presbítero, Julián, Pelagio, Fortunato, Cayo, Antés, mártires; Viviano, obispo; Moisés, anciano. Misa de San Agustín. Ornamentos blancos.

**SAN AGUSTIN**

Nació en Tagaste el año 354. Su madre, Santa Mónica le enseñó a orar, pero luego cuando fué mayor siguió el camino del mal. Su madre dirigía al cielo plegarias por aquel hijo Dios la escuchó y lo convirtió con la lectura de una Carta de San Pablo. A los 30 años recibió el Santo Bautismo en 387. Siete meses después moría Santa Mónica.

Agustín fué obispo de Hipona a los 41 años. Su sublime ciencia le hace ser uno de los cuatro mayores doctores de la Iglesia de Occidente. Murió el año 430.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**

**VENDESE** bañera hierro esmaltado cuarto baño. Cruzado, administrador.

**COMPRO** máquina coser "Singer", cualquier modelo, aunque no funcione. Telef. 242.

**VENDO** almacén. Razón Administración.

**Alquileres**

**ALQUILASE** chalet San Antonio, cinco habitaciones. Administrador Cruzado. Lobo, 13.

**Pérdida**

**PERDIDA** sábado cartera funcionario con documentación, entre Plaza Azcarate y Casino Militar. Gratificaré su devolución en esta Administración.

**Varios**

**RADIO** Regal Olímpic, R. C. A. lámpara y material americano. Casa Salas, General Sanjurjo, 16. Frente al Mercado.

**Cine ASTORIA**

**JADU**  
Hoy desde las 5  
La sensacional película del cine egipcio, hablada y cantada en árabe

**AMOR DE BEDUINA**

por el cantante Mohamed Amin  
Mañana: Cenizas de amor

**Terraza Astoria**

**JADU**  
Hoy desde las 9:30

**Rosas de otoño**

La gran producción Nacional por María Fernanda Ladrón de Guevara Marta Santaolalla y Luis Prendes.

**ATRACAN A LA SOPRANO GENOVIEVE WARER**

Edimburgo, 27.—La Policía busca activamente a un individuo que atraco anoche a Genovieve Warner, soprano de la Compañía de Opera Metropolitana, robándole el bolso de mano.

Genovieve ha dicho a la Policía que el individuo en cuestión la rodeó el cuello con un bramante y la arrastró por la escalera. Genovieve fué hallada por la Policía con el rostro hinchado y el cuerpo apoyado en una verja. La soprano sufre conmoción cerebral y posible

**fractura de la mandíbula. Genovieve llegó procedente de Salzburgo (Austria), la semana pasada para cantar en la Opera "Don Juan de Mozart".—(Efe).**

**DESGRACIADO ACCIDENTE EN TARIFA**

Tarifa, 27.—El anciano Antonio Rodríguez Mesa, de 76 años de edad, cuando paseaba, tuvo la desgracia de caerse desde el muelle al mar.

Fuó recogido por algunas personas que presenciaron el accidente y, después de su ingreso en el hospital civil, falleció momentos después, según parece a consecuencia de la fuerte impresión recibida.—(Cifra).

**Colegio "SAN AGUSTIN"**

Legalmente reconocido.  
Dirigido por PP. Agustinos. Méndez Núñez, 3  
**PRIMERA ENSEÑANZA - BACHILLERATO**  
Matrículas: Primera enseñanza, desde el 15 de agosto.  
Enseñanza Media, desde el 1 de septiembre.  
Las clases de Primera Enseñanza empezarán el día 3 de septiembre.

**BOLETIN METEOROLOGICO**

Temp. máxima, 26, a las 16.  
Id. mínima, 20, a las 12.  
Id. media, 23.  
Presión media, 763,4.  
Humedad, 65.  
D. viento, N. O.  
Veloc. 46 klms. hora.  
Estado del cielo, despejado.  
Estado del mar, marejada.  
Horas de sol: 11.  
**NUMERO DE LA CRUZ ROJA**  
185

**Bolsa libre de Tánger**

Cambios del día 27 lunes  
Francos (pts. 100) 825  
Libra cheque 137'15  
Dólar cheque 47'70  
Francos suizos 11'00  
Escudos 165'60  
Libra oro 5.100 fcos  
Dólar oro 1.000 frcos.

**Apolo - Cinema**  
Desde las 5  
Universal Films, presenta en magnífico tecnicolor a  
**MARIA MONTEZ**  
en  
**SALVAJE BLANCA**  
con John Hall  
—  
**Terraza Apolo**  
Desde las 9'30  
**MARIA MONTEZ** en  
**SALVAJE BLANCA**

**AMOR DE BEDUINA**  
por el cantante Mohamed Amin  
Mañana: Cenizas de amor  
—  
**Terraza Astoria**  
**JADU**  
Hoy desde las 9:30  
La gran producción Nacional  
**Rosas de otoño**  
por María Fernanda Ladrón de Guevara Marta Santaolalla y Luis Prendes.

**Programas**  
**TERRAZA**  
9:30 y 11:30  
Tyrone Power Gene Tierney en  
**EL HIJO DE LA FURIA**  
con George Sanders

**CERVANTES**  
DESDE LAS CINCO  
Columbia presenta a  
**Cantinflas**  
en  
**EL PORTERO**  
La gracia insuperable de CANTINFLAS en su película más famosa, CANTINFLAS continente de viejos y jóvenes... a bañil... plomer... jockey y bailarín de salón.

**para Hoy**  
**ESTADIO**  
9:30 y 11:30  
**JUANITA REINA**  
en la producción de Juan de Orduña  
**Vendaval**  
con Virgilio Teixeira y Lina Yegros

# NUESTRAS CRONICAS EN EL MUNDO

## Las nuevas armas atómicas

Sí estalla la guerra número 3, será atómica. Para la número 4 habrá que luchar, conforme a la profecía de Einstein, a garrotazos

WASHINGTON AL DIA (Servicio especial de nuestro periódico.)

Por razones obvias, estamos muy lejos de conocer los últimos avances científicos en materia atómica y de armamento pero todos estamos ciertos de lo siguiente:

—En pocos años, los hombres de ciencia habrán logrado revolucionar totalmente la técnica de la guerra —tal es la opinión de un hombre de ciencia americano por todos compartida.

Asistimos a un rápido y curioso proceso: las armas modernas de todos los ejércitos, incluidas lo mismo las de la URSS que las de los EE. UU., estarán anticuadas en un futuro inmediato. Y lo mismo sucede con la estrategia militar y con la táctica. Si estalla la guerra n.º 3, no solamente será la primera guerra atómica de toda la historia; estaremos ante una nueva clase de lucha la cual será el reverso total de lo que mucho pensamos sobre esta materia.

Para el americano medio, una III guerra mundial sería el sueño pesado de una noche en la que quedarían aplastados Moscú, Leningrado, Vladivostok, etc. etc. con bombas atómicas, o quizás con bombas H.. mientras que los aviones rusos ejecutarían la misma operación con Nueva York, Detroit y Los Angeles.

—Para la IV guerra —dijo recientemente con trágica e irónica profecía Albert Einstein— en el supuesto de que estallará la III, habría que luchar a garrotazos.

### ...EJERCITOS EN MASA... Y ATOMIZARLOS

La verdad es ésta: los Estados Unidos tienen las bombas atómicas en tal cantidad, que a medida que pasan los días, el Pentágono piensa cada vez menos en términos de guerra anticuada.

Tácticamente, ha cambiado la modalidad de la guerra del futuro. Antes, el objetivo de todo ataque era dividir al enemigo en partes e ir destruyéndolo sucesivamente: "divide y vencerás". Hoy, sería todo distinto: la victoria se logrará más fácilmente reuniendo los ejércitos adversarios en masas cuanto mayores, mejor para el ataque y esto dentro del área más reducida: "Aglomerados y atomizados".

No le es fácil al enemigo recuperarse después de un ataque atómico. Ni tampoco es fácil que el ejército pudiese encerrarse en áreas muy reducidas al abrigo de todo ataque. La infantería del aire, saltando a tierra minutos después de la explosión, acabaría con los escasos supervivientes y arrancaría al enemigo de las posiciones subterráneas.

En el plan concreto de la defensa de la Europa Occidental, tiene estudiado el Pentágono su defensa atómica: el ejército rojo tendría que cruzar los dos grandes ríos de Europa, el Elba y el Rin, y mover sus abastecimientos a través de otros dos mayores: el Vístula y el Oder. A la primera señal de un ataque ruso, el tránsito del ejército rojo sería colocado bajo una barrera atómica. Y al mismo tiempo, serían volados los puentes con explosivos atómicos.

Por otra parte, la explosión de una bomba atómica, con la radioactividad que de ella resultase, forzaría al ejército rojo a levantar nuevos puentes en condiciones desfavorables, ya que se verían obligados a reunir gran cantidad de ingenieros y pontoneros, colocándose una vez más, bajo el efecto fulminante de la bomba atómica. Por otra parte, el ejército atacante no perdería movilidad. A este, le sería fácil improvisarse campos de aviación. Y de hecho, en el ejército americano se

observa que a cada división se la está proviniendo de un número de helicópteros para reconocimiento y abastecimiento. Este avión suple y perfecciona la actividad del paracaidista.

### ...LA ARTILLERIA ATOMICA

Donde de hecho, se ha visto el gran progreso científico es en la artillería atómica. Aun cuando se ha rehuído el empleo sistemático de ésta en los campos de Corea, por miedo a que el enemigo pudiera aprovecharse de estos secretos, se ha visto, por otra parte, más de un ensayo con las nuevas armas: la artillería atómica, así como otras armas de este estilo, han sido experimentadas allí y aplicadas a las fábricas de producción las lecciones de estas observaciones preliminares.

El día que logre hacerse un uso táctico y estratégico de la artillería atómica, se podrá, a juicio del Pentágono, destrozarse los ejércitos adversarios sin tocar a las ciudades y de esta forma se evitaría el caos de la ocupación.

UBALDO DE LEON

## NUEVA CONSIGNA DE MOSCÚ

Cinco millones de franceses se aprestan a seguir la batalla del fútbol

IRUN (Crónica especial de nuestro periódico.)

Moscú ha lanzado una nueva consigna:

—Durante un tiempo indeterminado —ha dicho— deben mantener los partidos comunistas de todo el mundo el actual "statuto quo".

La razón es clara: ha emprendido Rusia una gran ofensiva diplomática y quiere que todo se subordine a ella. La propaganda por la paz ha de ser la primero. Y esta orden se ha dado a todos los líderes comunistas franceses, italianos, etc. etc.

La estructura interna del partido comunista francés, no parece vaya a sufrir modificaciones serias, hasta tanto se resuelva el caso de Thorez. A pesar del aliento que dieran los comunistas con sus fotografías en "L'Humanité", están todos convencidos de que pasará mucho tiempo hasta que pueda, si ser pudiera, hacerse cargo de sus funciones el secretario general del partido.

Thorez sigue con todo el lado derecho paralizado. Son

necesarias grandes atenciones y la reeducación de los miembros afectados no ha dado resultados muy apreciables. Rusia guarda con celo al jefe francés, estimando que la indisposición del diputado Ivry es menos perjudicial al comunismo francés a larga distancia, que si estuviese en París. Alejado sobrevive su personalidad y puede servir de unión simbólica para todos los partidarios.

LA BATALLA DEL FÚTBOL SE HA INICIADO: desde el domingo y durante 10 meses más de 100.000 franceses van todas las semanas a los campos de fútbol para seguir las peripecias del campeonato y de la copa.

Dura esta 40 semanas; es la más larga prueba deportiva y se disputan el título 36 equipos profesionales.

A veces languidece el interés, pero la Copa de Francia desencadena el entusiasmo y las pasiones y los combates internacionales despiertan los sentimientos patrióticos de una gran parte del país.

Los jugadores de clase perciben unos seis millones de francos por año. Y si es mediano, nunca bajan sus honorarios de los dos millones. Estas cifras no pueden ser comparadas con las de Inglaterra e Italia, donde llegan a pagarse estos jugadores en los 20 millones de francos en muchas ocasiones.

Los ingleses, organizados con sus clubs sociales, dotados estos de un capital a veces limitado como grandes empresas comerciales miran al fútbol como una institución.

En Francia, el jugador profesional gana muy bien su vida. Para que conozcan nuestros lectores algunos detalles más, a fin de mes, perciben 90 o 100.000 francos, a lo que hay que añadir la prima valor calculada según la clase y edad del jugador. prima que oscila entre los 400 y 500.000 francos, si bien últimamente, subió esta a 760.000 francos en un equipo de provincias.

CINCO MILLONES DE ESPECTADORES asisten a los encuentros de fútbol. Y se calcula que durante la temporada desembolsan más de 1.000 millones de francos, de lo que percibe el tesoro unos 150 millones en impuestos diversos. Una bagatela, dicen los comentaristas, si se compara con los miles de millones que pudiera el tesoro obtener si se autorizaran los concursos de pronosticos en este país.

Estos, apasionan a las multitudes, como lo sabemos nosotros por experiencia. En ninguna parte llegan a adquirir las proporciones las apuestas deportivas como en Inglaterra; estas son seguidas en las Islas por un millón de espectadores. Y lo mismo sucede en Italia, donde

(Pasa a la página 5.)

## CRONICA DE MADRID

— POR LUIS CASTRO VAZQUEZ DE PRADA —

Cuando a raíz de la última reunión de nuestro Gobierno se comenzó a hablar de la "batalla de los precios" un ardoroso lenguaje bélico se iniciaba en las expresiones corrientes de nuestra economía, que suelen ser apacibles y tranquilas, solo alteradas por las expresiones de aizas y bajas y por el frío numeral de las cotizaciones del mercado. Pero ahora no, ahora a esa denominación general de "batalla de los precios" se suman los comentarios periodísticos, las de "importaciones de choque" y "bombardeo del mercado". El Gobierno importa —ya lo saben ustedes— garbanzos, alubias, lentejas, arroz, para evitar que ejecuten sus maniobras ilícitas los acaparadores y los especuladores de lucro excesivo, vulgo "estraperlistas".

La lucha no surge cuando no existe contendiente, pero frente a las maniobras de los que atacan el libre desenvolvimiento de las leyes eternas de la oferta y de la demanda, nuestras autoridades tienen que adoptar una actitud beligerante. El productor que actúa limpiamente nada ha de temer, pero el que trastornaba nuestra economía encontrará la más rotunda derrota.

### LOS TERMOMETROS SE PONEN DE MODA

Es natural que en el verano —mucho más que en un estío como éste, donde Madrid ofrece las más estrambó-

licas variaciones de temperatura que nadie puede imaginar, saltando del calor al frío y del cielo plomizo al sol radiante—, el tema que se haya puesto de moda sea el de los termómetros. Pero la nota acerca de este hecho pública por la Dirección de Industria, se refiere concretamente a los termómetros cónicos. Pasados tres meses, serán recogidos todos los que no vayan acompañados por una especie de documento de identidad, donde conste el número de fabricación y la garantía de que han sido debidamente verificados y reúnen las condiciones reglamentarias.

He aquí que esos tubos de vidrio, con un gusanillo mercurial encerrado se convierten de pronto en objetos de actualidad, cuando generalmente su recuerdo solo se hace patente en los hogares cuando llega la visita del médico o cuando la mano cariñosa de la esposa, de la hermana o de la madre se posa sobre una frente abrasada, y una dulce voz con acento de congoja dice: "Tienes que ponerte el termómetro", anunciando el reposo obligado en el lecho, el escalofrío en la espalda y la dolencia que llega sin saber cómo ni cuándo, igual que siempre sobrevienen "pinchazos" en el rodaje de la vida normal que son las enfermedades.

### LOS PERFILES URBANOS CAMBIAN

El antiguo Paseo del Pra-

do, a cuenta del cual se ha hecho tanta literatura matritense, recordando los tiempos en que era centro de atracción de damas y galanes, paso obligado de carreteras, exhibición de petimetres y lechuguinos o de damas de alto copete, va a ser modificado con arreglo a los nuevos planes del Ayuntamiento para ordenar el tráfico rodado. No es que el citado paseo desaparezca, ni mucho menos. Se trata simplemente de cortar su continuidad con "pasos" obligados, el primero de ellos frente a la calle de los Madrazos. Así los coches no tendrán que desviarse en su ruta, dando vueltas a las estatuas de la Cibeles y de Neptuno, como si realmente les dejara boquiabiertos el juego de aguas y por la noche de luces de sus fuentes. Los tradicionales cronistas enternecidos con el pasado derramarán alguna lágrima. Pero el Paseo del Prado no por eso perderá ni encanto ni elegancia.

### LA INMACULADA

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Hasta el día 10 de septiembre estará abierto el plazo para solicitar matrícula gratuita.

Para informes, secretaria del Colegio, de 10 a 12 los días laborables.

# DEPORTES

# TOROS

## El domingo, encuentro entre el Concurso Hípico Internacional de BILBAO

### A beneficio del jugador Lolo

La llamada de este período en favor del jugador ceutí Lolo, que se encuentra postrado víctima de una cruel enfermedad, ha encontrado una grata acogida entre los clubs locales que han respondido con su nobleza y generosidad características.

A tal fin, para recaudar fondos con que poder remediar la triste situación del mencionado jugador la Unión Africa Ceutí y el C. D. Cantera han concertado un encuentro entre sus respectivos equipos, que tendrá lugar el próximo domingo, día 2, a las 11 de la mañana, en el Estadio Municipal. El Africa Ceutí estará reforzado con elementos de Ceuta y el Cantera con sus nuevas adquisiciones, procedentes de España, de lo que el partido promete ser interesantísimo.

Hemos de dar cuenta también de otros generosos ofreci-

mientos. Entre ellos, «Los Viejos del Paso» han organizado también un encuentro para el domingo por la mañana, pero al no disponer de campo apropiado, donde poder obtener ingresos, han decidido que sus jugadores simpáticos y amigos aporten cada uno un donativo para incrementar la cantidad que haya de entregarse a la humilde familia de Lolo.

Iguamente, han ofrecido su colaboración para jugar con dicho fin, antiguos compañeros del mencionado jugador de Cantera, como Maciste y otros actualmente fichados por clubs de fuera.

Es digno de destacar el caballeroso rasgo de los clubs y futbolistas que así acuden con auténtico compañerismo y espíritu deportivo, aparte de lo que tiene de humanitario, en auxilio de un pobre jugador que hoy es víctima de la desgracia.

### En la prueba "Inauguración" triunfaron los españoles

Bilbao, 27.—Esta tarde comenzó en el Parque de Fadura (Guecho), el Concurso Hípico Internacional, con la prueba «Inauguración». Tomaron parte equipos de Irlanda, Portugal y España. Hoy participaron 41 caballos. Resultado: Primero, capitán Dominguez Manjón, sobre «Friso», con cero faltas, 1 m 10 s. Segundo, señor Goyoaga, sobre «Menorca» con cero falta y mismo tiempo; tercero, señor Figueroa, sobre «Peleón» con cero faltas, y 1'10"2; cuarto capitán Caado portugués sobre «Caramulo». En décimo lugar se clasificó el capitán irlandés Barry, sobre «Blo-naan», en 1'11"45.

Los demás participantes irlandeses se clasificaron más retrasados. Llamó mucho la atención la actuación de este equipo y, sobre todo, el caballo «Ormonde» que realizó una gran carrera pero derri-

bó el último obstáculo. Se espera que, una vez habituados a la pista, los irlandeses mejorarán su actuación.

A las pruebas asistió el embajador de la Gran Bretaña, sir John Balfour - Afil.

### CARRERAS DE CABALLOS EN SANLUCAR DE BARRAMEDA

Sanlúcar de Barrameda 27.—Primera reunión en el Hipódromo de la Playa. Premio Caballero 3.ª categoría 1.400 metros. Vence «Chis-chis», del marqués de Casa Arzón que se adjudica copa de la casa Luis Caballero y 4.000 pesetas.

Premio «Solera», cívico militar lisa, 1600 metros. Vence «Tejo» capitán Carmona Aguilár, que obtiene copa de la casa Bobadilla y 1200 pesetas.

Copa «La Guita» distancia 1500 metros. Vence «Uralito II» de don Luis Ramos Paul, que se adjudica copa de la casa Hijos de Pérez Marín y 4000 pesetas.

Premio San León 1400 metros. Vence «Ail-Babá», de don Luis Arzón. Gana copa de los herederos de Argueso y 4000 pesetas.—Afil.

### Un medio volante al Cartagena

Cartagena, 27.—Ha fichado por el Cartagena C. F. el jugador Francisco Orozco, de 22 años, medio volante del Chamberí madrileño.—Afil.

### Las traineras se preparan

San Sebastián, 27.—Las tripulaciones que intervendrán el próximo domingo en la regata de traineras en la Concha, proceden a su entrenamiento, a pesar de la marejada existente.

Se señalan como favoritas a Orio y Fuenterrabia.—Afil.

### CICLISMO

#### COMIENZA LA VUELTA CICLISTA A BILBAO

Bilbao 27.—Ha comenzado a disputarse la Vuelta ciclista a Bilbao, en seis etapas, una de ellas contra reloj, organizada por el Frente de Juventudes, para muchachos de edad entre los 18 y los 21 años.

La primera etapa Bilbao-Valladolid-Castro Urdiales-Bilbao, 108 kilómetros, no tuvo historia. Tomaron la salida 44 corredores, de los que se retiraron 12. Venció Carmelo Morales en 3-29-48; 2.º Luis Basora, en 3-30-43 y 3.º José Fernández, en 3-31-24.—Afil.

**Doctor José Navarro Martínez**  
MEDICO PUERICULTOR TITULADO  
Enfermedades de los niños y Puericultura  
**RAYOS X**  
Consulta de 5 a 7  
General Yagüe 12 1.º  
Teléfono 790  
CEUTA

### Pesimismo sobre la paz en Corea

(Viene de la primera página.) El presidente de los Estados Unidos, Barkley, ha dicho en un discurso que los comunistas han suspendido las negociaciones en «un esfuerzo para confundir al mundo con sus falsas emisiones en las que dicen que los norteamericanos desean la paz».

Añadió que las Naciones Unidas luchan en Corea para demostrar a los rusos que «no pueden salirse con la suya en agresiones como hicieron otros países antes de la segunda guerra mundial».—EFE.

Londres 27.—(Crónica especial) —El problema de las conversaciones para una tregua en Corea, lo analiza el «Western Mail». El periódico se pregunta: «Si los comunistas tienen el propósito de suspender definitivamente las conversaciones, su acción es la de tomar represalias por la medida del general Ridgway, hace un mes, cuando de una manera temporal retiró su delegación porque los comunistas habían violado la neutralidad de los alrededores de Kaesong».

«Ha de admitirse que los comunistas en el aspecto político, han conseguido una ventaja táctica. Desde luego, por parte del mando de las Naciones Unidas no habrá ninguna excusa. Por lo tanto, si los comunistas quieren que continúen las conversaciones habrán de admitir su equivocación. Por otra parte, se ven obligados a reanudar la guerra en gran escala, y para ello tienen una excusa de primera clase, por lo que respecta a la propaganda».

Cada vez se ha venido viendo con más claridad, la inminencia de una nueva e intensa ofensiva comunista, sobre todo desde que el general Ridgway se mantuvo firme en su propósito de que se debía establecer una línea de armisticio frente a las actuales posiciones que ocupan ambos ejércitos. Si el enemigo accediese a esto ello significaría la admisión de la pérdida de terreno comunista, y esta concesión nunca la ha hecho ningun-

na paz comunista, por lo que es improbable que Corea constituya una excepción.—Efe.

### El Caudillo y su esposa en el Pazo de Meirás

(Viene de la primera página.)

El arzobispo de Santiago, Dr. Quiroga Palacios; el capitán general de la 8.ª Región, don Francisco Delgado Serrano; el gobernador civil, el general don Francisco Franco Salgado-Araujo, el gobernador militar, presidente de la Audiencia, presidente de la Diputación, alcalde de La Coruña y otras personalidades.

Después de recibir la bienvenida de las referidas autoridades y de compañía del jefe y segundo jefe de la Casa Militar y del segundo jefe e intendente de la Casa Civil, S. E. se retiraron a descansar a sus habitaciones.—CIFRA.

### El Barcelona, vencedor del Torneo Internacional de Fútbol Junior

San Remo, 27.—El equipo español del Barcelona C. F., ha ganado el Torneo Internacional de Fútbol Junior, celebrado en esta ciudad, al vencer al equipo inglés Chasse por un gol a cero. La clasificación final es la siguiente:

- 1.—C. F. Barcelona, de España.
- 2.—Chasse, de Inglaterra.
- 3.—Vienna, de Austria.
- 4.—Inter, de Italia.
- 5.—Darhus Boys, de Italia.
- 6.—Racing de París.
- 7.—Lugano, de Suiza.
- 8.—Lieja, de Bélgica.—(Afil).

### Litri, muy mejorado, se trasladada a Huelva.—Grave cogida de «Morenito de Talavera»

Jerez de la Frontera 27.—El Litri ha pasado la noche tranquilo y sin fiebre, habiendo ingerido algunos alimentos. Esta mañana el diestro abandonó la cénica del Dr. Girón, hacia las 12 y, acompañado de su apoderado, de su mozo de estochos y de algunos amigos, tomó la carretera de Sevilla con dirección a Huelva.

Antes de partir en el auto móvil, fué reconocido por el Dr. Girón que le encontró mejoradísimo.

Se han recibido llamadas telefónicas de numerosos puntos de España, interesándose por el estado del torero. Parece ser sin que aún pueda afirmarse rotundamente, que el Litri no perderá la corrida del día 30 en La Coruña.—Cifra.

### COGIDA GRAVE DE «MORENITO DE TALAVERA»

Madrid 27.—Hacia las 11 de la noche ingresó en el Sanatorio de Toreros el novillero Pedro de la Casa «Morenito de Talavera», que resultó cogido ayer tarde en la plaza de Arenas de San Pedro.

El parte facultativo señala pronóstico grave.

También ha ingresado en el Sanatorio el banderillero Antonio Parreño, cogido en Piedrahita, con una herida de pronóstico menos grave. Cifra.

### MANOLO DOS SANTOS SALE EN HOMBROS

Lisboa, 27.—En Povoas, toros de Juan Coimbra, para los rejoneadores Simao de Veiga y Joan Nuncio y los diestros Antonio Velázquez y Manuel Dos Santos.

Velázquez muy aplaudido en sus dos toros, dió vuelta al ruedo.

Dos Santos, muy bien en su primero y magnifico en su segundo. Salíó en hombros. Efe.

### EN FIGUEIRA DA FOZ

Lisboa, 27.—En Figueira da Foz, con toros de Cunha Silva, obtuvieron gran éxito los rejoneadores José Rosa Rodríguez y Paquito Mascarenhas. Los diestros Cayetano Ordóñez y Diamantino Vizeu realizaron grandes faenas dando vueltas al ruedo. Efe.

Si si... Desde luego **ALMINA**

4 EXCELENTES PRODUCTOS DE **CCOSIO, HIJO** CHICLANA DE LA FRONTERA

**COMUNICADOS OFICIALES**

**AYUNTAMIENTO DE CEUTA**

**NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS  
RACIONAMIENTO**

Por el presente se citá a todos los señores comerciantes de ultramarinos comestibles y abacerías, para que en los días que a continuación se expresan, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento:

- Día 28 - Establecimientos núm. 1 al 70.
- Día 29. - idem , 70 al 140.
- Día 30. - idem , 140 en adelante,

Ceuta 28 de agosto de 1951.

El secretario.  
**DIEGO DE LA RUBIA**

**Delegación de Educación y Cultura**

**BECAS**

**ANUNCIO DE CONCURSO**

A partir de esta fecha y hasta el 8 de septiembre queda abierto un plazo de admisión de instancias para solicitar BECAS de la Delegación de Educación y Cultura.

PRIMERO.-Los tipos de Becas a concursar y el número de ellas son las siguientes:

- a).-Bachillerato, 10.
- b).-Carreras y Estudios Especiales de Tipo Medio:
  - 1.-Estudios en su residencia, 1.
  - 2.-Estudios fuera de su residencia, 2.
- c).-Carreras y Estudios Especiales de Tipo Universitario, 2.

SEGUNDO.-Podrán concurrir españoles e israelitas residentes en la Zona de Protectorado o nacidos en ella, elevando sus instancias al Ilmo. Sr. Delegado de Educación y Cultura, con arreglo al formato que les será facilitado por el Negociado de Protección Escolar de esta Delegación, juntas Territoriales y Locales de Enseñanza, e Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Ceuta y Melilla, a las que unirán la siguiente documentación debidamente reintegrada con pólizas de la Zona:

- a).-Partid<sup>o</sup> de Nacimiento.
- b).-Certificado de residencia extendido por el Municipio correspondiente en el que consta el número total de familiares que vivan al amparo del cabeza de familia.
- c).-Certificado de carencia de bienes, extendido por la autoridad local.
- d).-Certificado del Pagador correspondiente o de la Empresa donde trabaje el cabeza de familia del total de las remuneraciones que perciba en concepto de sueldo y gratificaciones fijas.
- e).-Certificado Académico Personal, extendido por el Centro Oficial a que pertenezca el alumno (Instituto, Escuela Especial o Facultad), que justifique su situación académica.

TERCERO.-Los exámenes constarán de dos ejercicios, uno escrito y otro oral, el primero de los cuales será eliminatorio y para obtener Beca el alumno habrá de alcanzar necesariamente una calificación media de Notable con puntuación de 8.

Las pruebas de suficiencia correspondientes comenzarán en Tetuán, locales de la Delegación de Educación y Cultura el día 10 de septiembre próximo, a las 9 de la mañana.

CUARTO.-Tanto las relaciones de admitidas a examen como la de los que alcancen la suficiencia para el disfrute de la Beca, serán publicadas en la prensa.

Tetuán, 24 de Agosto de 1951.  
EL DELEGADO,  
Tomás García Figueras

**Subdelegación de Hacienda de Ceuta**

**FAMILIAS NUMEROSAS**

**AVISO**

Se pone en conocimiento de los titulares de Carnet de Familia Numerosa que en la Depositaria-Pagaduría de esta Subdelegación de Hacienda se encuentran a la venta los modelos de impresos (solicitud y declaración de ingresos) a los que inexcusablemente deberán ajustarse, al formular sus peticiones de aplicación de beneficios fiscales por la Tarifa Primera de Utilidades.

Por haber caducado el régimen anterior en cuanto a tramitación y cuantía de los beneficios otorgables, se recuerda que la obligación de solicitar estos beneficios afecta a todos los que deseen gozar en lo sucesivo de los mismos y que sus efectos comenzarán a hacerse efectivos a partir del día primero del mes siguiente al de la petición.

Asimismo se advierte a los señores Habilitados que en las nóminas del mes de Septiembre próximo no se admitirán más bonificaciones a los titulares de Familia Numerosa que aquellas que se ajusten estrictamente a los requisitos establecidos en las normas contenidas en el artículo 7.º y demás de la aplicación de la O. M. de 28 de

**Nueva consigna de Moscú**

(Viene de la página tercera.)

de el Estado ha tomado por cuenta suya el "totocalcio", que hace caer centenares de millones en las cajas del Estado.

LA ACADEMIA NECESITA GENERALES; y se presenta la candidatura del general Juin para sustituir al mariscal Pétain. Juin, dice su padrino Ferrere, que se cree libre de todo compromiso, es un gran general, lo mismo que el general De Lattre de Tassigny, al cual burionamente se llama estos días el General D. D. T.

JAVIER DE EGUIA.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

**Bar Casi**

ALMACEN DE VIVERES

**Engrase y petrolee su COCHE EN LA MODERNA Estación de Servicio del Garaje "Africa"**

Julio de 1951 (B. O. de 2 de agosto)

Ceuta 25 de agosto de 1951.-El jefe de la Sección de Rentas Públicas (ilegible).-V.º B.º el Subdelegado de Hacienda, E. MORENO.

**PRECIOS DE LAS LANAS Y SUS MANUFACTURAS**

«Agencia Castilla» ha publicado un utilísimo listin de bolsillo con todas las disposiciones y tarifas de toda clase de lanas sucias y lavadas y de las manufacturas de lanas (tejidos para señora y caballero, mantas, bufandas, tajas, mantones, boinas, hilos para labores, etc.), folleto que envía gratis a sus clientes. Cuantos ganaderos, fabricantes y comerciantes estén interesados en adquirir este práctico manual pueden dirigirse al Director de «Agencia Castilla» don José Luis de Castro Vázquez de Prada, Santa Cruz de Marcenado, 24, MADRID.

**Vicente García Arrazola**

Servicios Oficiales Portuarios Contratados

**CONSIGNACIONES**

**MELILLA**

Puerto Dto. B

TELEFONO 1756

Telégramas: VIGARZOLA

**Información de Algeciras**

**Fue impuesta al Gobernador civil, señor Rodríguez de Valcarcel la Medalla de Oro de la ciudad y se le entregó el título de Hijo Adoptivo**

Presidió el acto el ministro secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta

Algeciras 27.-A la una de la tarde en el salón de actos del Ayuntamiento con asistencia del ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta; el gobernador militar de Campo de Gibraltar, general Barroso; del presidente de la Diputación de Cádiz y alcalde de Algeciras, se ha celebrado el acto de imponer al gobernador civil y Director General de Enseñanza Laboral, don Carlos María Rodríguez de Valcarcel, la Medalla de oro de la Ciudad y entregarle el título de hijo adoptivo de la misma.

También concurren al acto todos los miembros de la Corporación municipal, fuerzas vivas de la ciudad, autoridades y un enorme gentío.

A la puerta del edificio rendía honores una compañía del Regimiento de Infantería de Extremadura núm. 15, cuyas fuerzas revistó el ministro secretario general del Movimiento, a su llegada.

Seguidamente, en el salón de recepciones, el secretario de la Corporación dió lectura al acta por el que se nombra hijo adoptivo de Algeciras al señor Rodríguez de Valcarcel y también al acuerdo de concedérsele la Medalla de oro de la Ciudad. A continuación habió el alcalde, quien hizo un resumen de los servicios prestados por el nombrado a la ciudad y a toda la provincia. Luego, el Sr. Fernández Cuesta procedió a imponerle la medalla, entre una clamorosa ovación al mismo tiempo que le abra

zaba El ministro pronunció breves palabras para resaltar como estas concesiones se otorgaban solamente por espíritu de obediencia y por absoluta e inquebrantable adhesión al Caudillo y de servicio a España.

Después, el señor Rodríguez de Valcarcel resumió los trabajos realizados en la provincia y los que están pendientes de efectuar, entre los que destacan los del Campo de Gibraltar para lo que solicitó la ayuda y cooperación del gobernador militar del Campo de Gibraltar general Barroso, el cual se la ofreció en aquel momento.

Todos los oradores fueron constantemente ovacionados, victoreándose a España y al Caudillo.-Cifra

**Dr. Enrique Ostalé**

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

**Doctor Juan Martínez Higuera**

Director por oposición, del Dispensario oficial Antivenéreo.

**PIEL, VENERO Y SIFILIS**

Agusuna de Aragón 2: piso segundo Telf. 705 Consulta de 3 a 5 y de 7 a 9.

**SINTONICE RADIO**

**Africa-Tanger**

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjanse a su Delegación en

**CEUTA**

Estreito Santo, 2.º pta.

Publiceuta

**Los perfumes de ATKINSON en Perfumería Roma**

TOMA POSESION EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE FERROCARRILES

Madrid, 27.—En el despacho del ministro de Obras Públicas se ha celebrado a mediodía de hoy la toma de posesión del nuevo director general de Ferrocarriles, don José María Aguinaga. Presidió el acto el ministro conde de Vallellano a quien acompañaba el director general saliente, señor García Lomas, el presidente del Consejo de Administración de la RENFE, conde de Guadalhorce y altos funcionarios. El ministro de Obras Públicas pronunció un discurso en el que hizo grandes elogios del nuevo director general que acaba de regresar de América a donde fué con una importante misión del Gobierno y de la RENFE para la aplicación del crédito norteamericano concedido a España. Expresó las principales líneas del Gobierno en materia ferroviaria que se cifra en dar preferencia a la

terminación de los ferrocarriles que ya se encuentran en periodo avanzado de construcción, como son los de Zamora a La Coruña, Madrid-Burgos y Santander Mediterráneo, aparte de otros de importancia secundaria. Contestaron con sentidas palabras los directores generales saliente y entrante.—Cifra.

SE POSESIONA EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE LA RENFE

Madrid 27.—En el salón de actos de la RENFE tomó posesión de su cargo el nuevo director general de este organismo, Sr. García Lomas. Presidió el ministro de Obras Públicas, acompañado del subsecretario, presidente del Consejo de Administración de la Renfe y varios directores generales del Departamento. El conde de Guadalhorce pronunció un discurso y también pronunciaron unas palabras el ministro de Obras Públicas, el señor Rivero de Aguilar y el Sr. García Lomas.—Cifra.

MUCHACHOS RUSOS ACOGIDOS EN ESPAÑA

Bilbao 27.—Un grupo de muchachos rusos recogidos por los PP. leuitas, en Bélgica, han llegado a Bilbao procedentes de San Sebastián. Los muchachos, formados en corro han cantado unas canciones de su país en Baracaldo y Portugalete y hoy actuaron para los bilbainos en el paseo del Arenal. Mañana continuarán viaje a Santander.—Cifra.

LA FIESTA DE LA PRENSA DE CADIZ

Cádiz 27.—Se ha celebrado la tradicional Fiesta de la Prensa en el recinto del parque Genovés, que revistió extraordinaria brillantez. En esta fiesta fué otorgada al diestro Carlos Arruza la medalla de oro con la imagen de la Patrona de Cádiz, Nuestra Señora del Rosario, que la Asociación de la Prensa regalaba al torero que mejor actuación hubiese tenido en la corrida de ayer, y en la que intervinieron con el diestro mejicano, Manolo González y Rafael Ortega. Este último se halla moribundo de la herida que sufrió en dicha corrida.—Cifra.

Nehru anuncia oficialmente que la India no firmará el Tratado de paz con el Japon, ni asistirá a la conferencia de SAN FRANCISCO

Nueva Delhi 27.—El primer ministro, Nehru, ha leído esta mañana en el Parlamento el texto de la respuesta del Gobierno indio al Gobierno norteamericano, declinando la invitación a participar en la conferencia de San Francisco, por haber decidido la India no firmar el Tratado de paz japonés. El Parlamento ha acordado a Nehru, aprobando su actitud. Nehru, que lamentó la publicación prematura de la serie de notas de los Estados Unidos relacionadas con este asunto, no leyó las respuestas de Estados Unidos y Gran Bretaña.

conferencia de San Francisco.—Efe.

LA QUEJA INDIA SERA APROVECHADA POR RUSIA

Washington 27. Altos funcionarios norteamericanos pronostican que la queja india contra el Tratado de paz japonés será aprovechada por el delegado soviético Gromyko para atacarlo en la conferencia de San Francisco. Se vaticina una nueva tensión en las relaciones entre la India y los Estados Unidos.—Efe.

LA PRENSA NEONYORQUINA CENSURA LA DECISION INDIA

Nueva York 27.—La Prensa neoyorquina comenta en severos términos la decisión de la India de no participar en la conferencia de San Francisco. El «New York Times», especialmente, encuentra infundadas las razones invocadas por el Gobierno de Nueva Delhi, razones que conciernen al establecimiento de tropas norteamericanas en el Japon, la suerte de Formosa y el estatuto de las islas Kuriles y el sur de Sajalín. Lamenta el diario que estas objeciones proporcionen armas suplementarias a la delegación soviética si esta trata, como se espera, de dificultar y hasta puede que sabotear la firma del Tratado.—Efe.

TERMINACION DEL ESTADO DE GUERRA CON EL JAPON

Tokio 27.—El jefe de la misión diplomática india en Tokio ha manifestado hoy lunes, que la India ha formulado una declaración anunciando la terminación oficial de su estado de guerra con el Japon.—Efe.

Información de TETUAN

REGRESO DE SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO

Acompañado de su ayudante, teniente coronel señor Torres Martínez, regresó en avión de Madrid, S. E. el Alto Comisario, teniente general García-Valiño, después de su breve permanencia en la capital de España. Al aeródromo acudieron a recibirle la Excm. señora de García-Valiño; delegado general de la Alta Comisaría, general Cuesta Monereo y otras altas autoridades. Nuestro respetuoso saludo.

restantes comisionés y técnicos, se está procediendo al estudio del proyecto del presupuesto que ha de regir en nuestra Corporación municipal durante el año próximo de 1952.

LA PEREGRINACION AL SANUARIO DE NUESTRA SEÑORA DE FATIMA

Ha causado gran satisfacción

entre los católicos tetuanés la noticia de la magna peregrinación que el Vicariato Apostólico de Marruecos, organiza para el día 10 del próximo octubre a fin de visitar el venerado santuario de Nuestra Señora de Fátima (Portugal), coincidiendo con las grandes solemnidades que tendrán lugar en el mismo el día 13 de dicho mes. Lo económico de los precios —2.500 pesetas clase especial y 1.900, primera ordinaria— y el objeto de la peregrinación, junto con el interesante itinerario, harán que de Tetuán sea muchísimas las personas que se inscriban. Las inscripciones se reciben en la Misión Católica de esta ciudad, donde facilitarán todo género de detalles.

En su intervención, el primer ministro expuso la historia de las negociaciones sobre el Tratado de paz japonés y la aceptación por parte de Gran Bretaña del proyecto norteamericano. Manifestó que el 28 de julio el Gobierno indio comunicó a EE UU, y a Gran Bretaña, patrocinadores del Tratado, su punto de vista. El 8 de agosto, Estados Unidos respondieron haciendo algunas «pequeñas variaciones» en el proyecto primitivo, pero no se aceptó ninguna de las importantes sugerencias hechas por la India. Después de esto, el Gobierno indio llegó a la conclusión de que no debía firmar el Tratado de paz ni participar en la

LA VERBENA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

Continúa con gran animación y entusiasmo por parte de la Comisión nombrada al efecto, los preparativos para la magnífica verbena que la Asociación de la Prensa celebrará en los jardines de la Hipica en la noche del próximo sábado, uno de septiembre. Los jardines están siendo esornados y lucirán una caprichosa y original iluminación. Los servicios de ambigú, a precios corrientes, estarán admirablemente organizados con doble barra e infinidad de mesas. Por su parte, las atracciones serán altamente interesantes y una orquesta incansable amenizará el baile. Se preparan diversos concursos, todos muy originales y divertidos, con premios importantes. Para la tómbola se están recibiendo gran cantidad de regalos y el soberbio obsequio hecho por S. E. el teniente general García-Valiño, será objeto de una rifa especial. La venta de mesas y de localidades, están ya a la disposición del público en la Agencia Cumbre. Un buen servicio de autobuses conducirá al público desde el ensanche tetuani a los jardines de la Sociedad Hipica. PRESUPUESTOS MUNICIPALES Por la Comisión de Hacienda municipal, asistida por las

Intenso duelo artillero en Corea

(Viene de la primera página.)

na de 400 soldados rojos avanzando hacia el sur, naciéndoles 250 bajas la artillería aliada.

Un oficial de Información aliada ha declarado que los comunistas están todavía reforzando la línea al norte de Yanggu, a pesar de las pérdidas sufridas durante el domingo.

La situación en el frente oriental se describe como muy incierta.

Los aviones aliados han destruido o averiado cerca de 700 vehículos en una serie de salidas, y han arrojado más de cien mil libras de bombas sobre los apartaderos ferroviarios de Kurinri, nudo de cruce ferroviario.—EFE.

GRANDES REFUERZOS ROJOS A LO LARGO DE TODO EL FRENTE

Tokio, 27.—Se siguen recibiendo noticias sobre los intensos refuerzos de hombres y material comunista a todo lo largo del frente que tienden a corroborar la creencia de que los rojos preparan un ataque «encarnizado» y a fondo. Una información fidedigna dice que cerca de 2.000 caucásianos, en un batallón de «voluntarios» están concentrados entre Kaesong y

Pycngyang, para ser lanzados a la nueva batalla. Durante toda la semana pasada, los comunistas han estado lanzando camiones hacia el sur desde la frontera de Manchuria, en un número sin precedentes. Los jefes comunistas no han hecho la menor alusión a que el general Ridgway haya rechazado todas las acusaciones sobre supuestas violaciones. La única referencia a la declaración de Ridgway ha sido un editorial leído por la Radio de Pekín, en el que se condena dicho mensaje.—Efe.

LAS PERDIDAS ALIADAS EN CINCO DIAS, SEGUN RADIO PEKIN

Tokio, 27.— En una emisión captada en Tokio, de Radio Pekín, ésta emisora anuncia que las pérdidas infligidas al «enemigo» en Corea, desde el 15 al 20 de agosto, son de 9.200 hombres y treinta aviones.—(Efe).

LA PRESENCIA DE «VOLUNTARIOS» EUROPEOS CON LOS ROJOS

Washington 27.—El portavoz del Departamento de Estado McDermott, ha dicho refiriéndose a la supuesta presencia de 2.000 «voluntarios» europeos en las filas comunistas de Co-

res: «Hemos estado oyendo estos rumores durante algún tiempo» pero se negó a hacer ningún otro comentario.—(Efe).

Llega a Nueva York la delegación soviética para la Conferencia de SAN FRANCISCO

Gromyko anuncia que lleva proposiciones propias sobre el Tratado de paz japonés

(Viene de la primera página.)

cia de San Francisco, dió lectura a la siguiente declaración:

«La delegación soviética acude a la conferencia de San Francisco con el fin de participar en el estudio de una cuestión de gran importancia, cual es la del Tratado de paz con el Japon. Según ha manifestado ya el Gobierno soviético, su representación someterá sus propias proposiciones acerca de dicho Tratado. Como es lógico, estas proposiciones serán dadas a conocer en la propia conferencia y esperamos que merecerán el apoyo de todos cuantos están real-

mente interesados en aquel tratado de paz con el Japon, el cual deberá representar una base sobre la que se establezcan relaciones normales entre el Japon y los restantes países, de manera especial los que sufrieron la agresión nipona. Así se crearían los cimientos para una paz durable en el Lejano Oriente».

Después de esta declaración el grupo soviético abandonó el barco y partió de los muelles en coches que les esperaban. Algunos piquetes de la Federación húngara-americana, abuchearon a los rusos al arrancar los coches que los conducían.—EFE.